



Foto: privat

Die Eltern Susanne und Stefan Winkler sind stolz auf ihre Tochter, die die Mühlentradition fortsetzen wird. Auch Bürgermeister Felix Fröhlich gratulierte.

Beste Müllerin Bayerns

GUSTENFELDEN Luisa Winkler von der Winkler-Mühle gewinnt Landeswettbewerb.

GUSTENFELDEN - Vor Kurzem wurden 50 Siegerinnen und Sieger des Leistungswettbewerbs des Deutschen Handwerks im blauen Saal in der Orangerie in Ansbach geehrt. Aus der Gemeinde Rohr qualifizierte sich Luisa Winkler aus Gustenfelden im Wettbewerbsberuf „Verfahrenstechnologie in der Mühlen- und Getreidewirtschaft“.

Im Zuge der öffentlichen Diskussion um den Fachkräftemangel in Deutschland, ist es ein wahres Glück, in diesem traditionellen Handwerk Nachwuchskräfte zu finden, die mit hohem Interesse und Fleiß ihre dreijährige Ausbildung absolvieren.

Um den Beruf der Müllerin/des Müllers ausüben zu können, musste sie die einzige Berufsschule in Süddeutschland besuchen, die sich in Stuttgart befindet. Als Verfahrens-

technologin in der Mühlen- und Getreidewirtschaft absolvierte Luisa Winkler ihre duale Ausbildung zudem im elterlichen Betrieb der Winkler-Mühle in Gustenfelden.

Die Berufsausbildung fiel nach dem Abitur im zweiten Ausbildungsjahr in die Lockdown-Phasen der Corona-Pandemie.

Hochwertige Produkte

Im Gebiet des Landkreises Roth gibt es überhaupt nur noch im nordwestlichsten Zipfel zwei Lebensmittel produzierende Getreidemühlen. Das ist die Winkler-Mühle in Gustenfelden und die Mühle Brechelsbauer in Kottensdorf.

Hier entstehen regional erzeugte hochwertige Produkte, deren Stellenwert gerade in der Corona-Pandemie wieder zunehmend in der Bevölke-

rung geschätzt wurden. Im Lehrbetrieb in Stuttgart wurde im Rahmen der Ausbildung auch Wert auf das Wissen in der Weiterverarbeitung der Getreideprodukte gelegt. Verschiedene Backwaren werden schließlich auch im Mühlenladen der Familie Winkler angeboten.

Luisa Winkler denkt aber schon weiter. In den nächsten Jahren möchte sie ihren beruflichen Werdegang noch mit dem Meistertitel krönen.

Bürgermeister gratulierte

Bürgermeister Felix Fröhlich besuchte die Siegerin des Landeswettbewerbes in der Mühle in Gustenfelden und überreichte eine Urkunde und ein Präsent. Die stolzen Eltern Susanne und Stefan Winkler können nun in Sachen Mühlentradition entspannt in die Zukunft schauen. **vnp**